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Acta de la Sesión Ordinaria 
del día 20 de abril de 2013 

 
En la ciudad de Zacatecas, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 
13 horas con 8 minutos del día 20 de abril de 2013, con el objeto de realizar 
Sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de 
Zacatecas, se reunieron los integrantes de este Órgano Electoral, en el 
domicilio oficial, sito en Boulevard López Portillo número 236 Zona 
Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, presidida por la Dra. Leticia Catalina Soto 
Acosta, en su carácter de Consejera Presidenta; asistida por el Lic. Juan 
Osiris Santoyo de la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Buenas tardes Señoras y Señores Consejeros 
Electorales, buenas tardes Señora, Señores Representantes de los Partidos 
Políticos, sean bienvenidos a esta sesión ordinaria para la que  hemos sido 
convocados el día de hoy 20 de abril del año 2013, y que iniciamos a las 13 
horas con 8 minutos, le ruego al Señor Secretario pasar lista de asistencia y 
señalar en su caso la existencia de quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejera Presidenta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Leticia Catalina Soto Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Esaúl Castro Hernández, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Ing. Samuel Delgado Díaz, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Luis Gilberto Padilla Bernal, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Sonia Delgado Santamaría, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Ricardo Hernández León, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional, Representante Suplente. - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. José Corona Redondo, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido de la Revolución Democrática. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. Felipe Andrade Haro, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido del Trabajo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Juan José Enciso Alba, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Héctor Fernando Gutiérrez Quiñones, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Movimiento Ciudadano. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Casas Madero, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Nueva Alianza. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Verónica González Nava, presente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Informo a la Presidencia que son siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz  y 
voto, siete ( 7 ) asistencias con derecho a voz, por lo tanto existe quórum legal 
para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, una vez que se nos 
informa que existe quórum legal damos inicio a esta sesión, le ruego 
presentarnos el proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: A su consideración el proyecto de orden del día. - - -  
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Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - - 
Punto número dos: Aprobación, en su caso, del proyecto de orden del día.- - 
Punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las actas de las 
Sesiones del Consejo General: extraordinarias de los días 11, 13, 15, 19, 20, 
22, 23, 27 y 29; y ordinaria del día 27, todas del mes de marzo de 2013. - - - -  
Punto número cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta 
Ejecutiva correspondiente al mes de marzo de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número seis: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: A la consideración de ustedes el proyecto de 
orden del día, le ruego Señor Secretario someterlo a la aprobación de las 
Señoras y Señores Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Se solicita a las Consejeras y Consejeros 
Electorales manifestar el sentido de su voto levantando la mano, con 
relación al proyecto de orden del día, quienes estén a favor, informo que 
son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de este resultado, se declara Aprobado 
por Unanimidad, le ruego Señor Secretario continuar con el siguiente punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejera Presidenta que el siguiente 
punto a desahogar es el punto número tres: Informe de correspondencia. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Le ruego Señor Secretario desahogar este punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera, con su permiso, me permito 
informar a las y los integrantes del Consejo General, que adicional al informe 
que se rinde mensualmente por la Secretaría Ejecutiva de este Instituto, no 
existe documento que requiera de información especial, sin embargo si alguno 
de ustedes desea consultar algún documento en particular obra en los 
archivos del propio Instituto, sería cuanto, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Gracias Señor Secretario, le ruego continuar con 
el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de 
las actas de las Sesiones del Consejo General: extraordinarias de los días 11, 
13, 15, 19, 20, 22, 23, 27 y 29; y ordinaria del día 27, todas del mes de marzo 
de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud a que los proyectos de acta fueron 
circulados con toda oportunidad le ruego al Señor Secretario someter a 
nuestra consideración la aprobación de su lectura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, se solicita a 
las Consejeras y Consejeros Electorales manifestar el sentido de su voto 
levantando la mano con relación a la dispensa de la lectura de las actas 
de las sesiones del Consejo General: extraordinarias de los días 11, 13, 



 

 

 
3 

15, 19, 20, 22, 23, 27 y 29; y ordinaria del día 27, todas del mes de marzo 
de 2013, quienes estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de este resultado, se declara Aprobada 
por Unanimidad la dispensa de la lectura de las actas señaladas, le ruego 
Señor Secretario tomar la votación correspondiente, en relación al contenido 
de las actas de las sesiones del Consejo General: extraordinarias de los días 
11, 13, 15, 19, 20, 22, 23, 27 y 29; y ordinaria del día 27, todas del mes de 
marzo del año 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: A la consideración de las y los Consejeros 
Electorales se les solicita manifiesten el sentido de su voto levantando la 
mano, con relación al contenido de las actas de las sesiones del Consejo 
General: extraordinarias de los días 11, 13, 15, 19, 20, 22, 23, 27 y 29; y 
ordinaria del día 27, todas del mes de marzo del año en curso, quienes 
estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguna abstención. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: En virtud de este resultado, se declara Aprobado 
por Unanimidad, le ruego Señor Secretario continuar con el siguiente punto 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta Ejecutiva 
correspondiente al mes de marzo de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tienen ustedes el documento correspondiente al 
informe que presenta la Junta Ejecutiva respecto de las actividades 
desplegadas durante el mes de marzo del año 2013, si alguien desea hacer 
algún comentario le pido señalarlo, Señor Representante del PRD, Mtro. 
Felipe Andrade Haro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Concede la palabra al Representante del 
Partido de la Revolución Democrática, Mtro.  Felipe Andrade Haro, quien 
expresa: Con respecto al informe que se presenta quisiera hacer algunos 
comentarios y hacer algunas reflexiones de manera muy breve y muy rápida, 
tal vez no merecerían mucha importancia pero para el Partido de la 
Revolución Democrática si es, primero, fundamental la preservación del 
derecho a la información, del acceso a la información, si todos los ciudadanos 
tienen derecho acceder a la información que no está de alguna otra manera 
protegida, en los términos de la ley, y esto viene a colación porque en días 
pasados se comenzó a circular de una manera muy extraña información 
relacionada con los documentos presentados por Acción Nacional y el PRD, 
relativos a la coalición, a circular como si fueran volantes y todo mundo traía 
documentos, entonces en una sesión del órgano interno del PRD le 
preguntamos a un compañero dónde había obtenido la información, y dice, 
pues ahí en el IEEZ, ahí me la dieron, fui y me la dieron, ahí cualquiera que 
vaya se la dan, y presenté un oficio que debe de obrar en los archivos del 
órgano preguntando si esta persona había hecho la solicitud formal por escrito 
de información al respecto, y la respuesta fue negativa, que no había ningún 
documento de esta persona solicitando información al respecto, sin embargo 
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tenía en su poder esta información, esto nos preocupa, pues de que no se 
sigan las vías institucionales para el acceso a la información, sobre todo si 
quiero acceder a equis documento, pues solicitarlo por escrito para que quede 
cuando menos el testimonio por escrito de que se consultó, se solicitó 
información y esta fue proporcionada en los términos de la normatividad 
correspondiente, yo digo, no hay ningún problema, además porque toda 
información y además todas las resoluciones de este órgano electoral se 
publican en la página de internet y obran ahí mismo los documentos, todo 
mundo tiene acceso a esto, lo que sí es verdaderamente extraño, es cómo 
dicen algunas personas, es que fuimos y nos la dieron y así sin más ni más, 
yo digo, pues la información se proporciona siguiendo canales institucionales, 
pero no se reparte como si fuera volantes, entonces sí es preocupante este 
asunto, y yo sí pediría pues a la Junta, a los integrantes de la Junta que 
cualquier petición se hiciera en los términos adecuados, por las vías 
institucionales y que fuera como lo hacemos nosotros, por escrito para dejar la 
constancia y que si no se siguen estos canales, bueno, yo creo que la 
respuesta de la autoridad a lo mejor es de que hasta que no me entregues tú 
la solicitud no te la entrego, o que sea, una solicitud verbal, aquí mismo se 
levanta un formato, se anexa la copia de la credencial de elector, no sé, si 
existan estos mecanismos en el órgano electoral para acceder a la 
información, lo que sí insisto, es evitar este tipo de situaciones que nos 
pueden llevar a pensar cosas que no debemos de pensar, porque debe sobre 
todo atenderse a los principios de certeza que rigen al órgano, y evitar pues 
que se haga mal uso de la información como fue el caso, entonces sería la 
petición que un servidor haría, muy amables. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Tomamos nota Señor Representante, nada más 
comentarle en ese sentido que sí recibimos algunas solicitudes de expedición 
de copias certificadas de esa documentación de algunos integrantes de este 
Consejo, y se entregaron, desde luego una vez que estas copias se entregan, 
pues ya no se tiene el control respecto de la siguiente reproducción que de 
ellas se pueda hacer, pero sí hemos sido cuidadosos, en este caso recibimos 
12 solicitudes en total, de inclusive de representantes de otros partidos 
políticos nos solicitaron copia de la documentación, que además, bueno, está 
a la disposición de ustedes, y ya las siguientes copias que se sacan y se 
circulan pues si salen de nuestro control, pero tomamos nota para que el 
Secretario Ejecutivo continúe con este mismo protocolo, en términos de que 
se entregan las copias cuando hay una petición por escrito y se recibe, se 
firma de recibido de la misma, entonces atendemos su petición Señor 
Representante, alguna otra participación en relación a nuestro informe de la 
Junta Ejecutiva, no habiendo más participaciones le ruego al Señor Secretario 
que continuemos con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejera Presidenta, antes si me permite 
para efectos de acta, dar cuenta que se integró a esta sesión la Diputada Ma. 
de la Luz Domínguez Campos, Representante del Poder Legislativo. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Informo que el siguiente punto a desahogar es el 
punto número seis: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Si alguien desea inscribir algún asunto general le 
ruego indicarlo, en virtud de que no hay participaciones en asuntos generales 
le ruego al Señor Secretario continuar con el siguiente punto del orden del día. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta que el orden del día ha sido agotado. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
La Consejera Presidenta: Señoras y Señores Consejeros Electorales, 
Señora, Señores Representantes de los Partidos Políticos, Señora Diputada, 
Representante de la Legislatura del Estado, no habiendo otro asunto que 
tratar y siendo las 13 horas con 19 minutos, damos por concluida esta sesión, 
gracias por su asistencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 

Doy Fe 
 

Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa 
 

 

 

 


